

在福岡タイ王国総領事館 2021 年(仏暦 2564 年) 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

在福岡タイ王国総領事 アッタカーン・ウォンチャナマースより、新しい年を迎えるにあたり管轄域内である中国地方・ 九州・沖縄に在住するタイ人の皆さんへご挨拶を申し上げます。

昨年は日本国内はもとより世界中で新型コロナウイルスに終始した一年となりました。健康面への影響に留まらず私達の日常生活へも影響を及ぼし、「新しい生活様式」への適応を余儀なくされました。感染予防の観点からソーシャルディスタンスの確保、手洗い励行やマスク着用、在宅勤務の推奨、オンラインショッピング利用の増加など、新しい生活様式を取り入れるため、それらの変化に対応して行かなければならない大変困難な事態となりました。



しかしながら、このような局面においても心を動かされる数々の出来事があったことも 事実です。皆さんも大変な時期にありながら、人々の思いやりそして互いに支援や協力する姿を 目にされたことがあるのではないかと思います。

当総領事館では、感染が拡大し深刻なマスク不足の時期に管轄域内在住のタイ人の皆さんへのマスクの配布を行うとともに、タイ人技能実習生の皆さんへ支援物資の寄贈など、タイ人の皆さんを気遣う気持ちを形にしたものとして活動を行いました。また、移動制限がある時期にはオンライン会議システムを通し様々なグループ・団体のタイ人の代表の方とお話しする機会を得て、情報提供や意見交換をすることができました。

加えて、管轄域内の新型コロナウイルス感染状況、日本政府・自治体の規制措置や対策を 他の有用な情報とあわせて域内のタイ人の皆様へ向けて、正確で迅速な情報を毎日発信し 続けています。

タイ総領事館では、この1年間タイ人・日本人そして他の外国籍の方々へ対する領事業務に 関しても、万全な予防対策を講じ、事前予約制での来館対応とするなど、感染拡大の状況に応じて 調整しながら各種領事サービスの業務提供を行って参りました。また、在東京タイ王国大使館と 共同でタイ人・外国籍の方々のタイ入国にあたってのお手伝いを行いました。

直近では、当総領事館に於いてプミポン前国王(ラーマ9世)の御誕生記念・ナショナルデー・ 父の日の記念式典を執り行いました。事前登録制で管轄域内在住のタイ人の皆様にご来館頂き、密を 避けるために数回に分けて開催しました。また、ご来館いただけない方の為に皆さまの祝意を届ける ためのオンライン記名帳を用意するなど、感染対策において皆様のご協力を得た上での開催と なりました。 また、コロナ禍においても日タイ交流促進に関して、管轄域内の自治体や民間企業の要人への表敬訪問等あらゆる分野で継続的に活動を行ってきました。

更に、10月には佐賀県主催のタイフェスティバル in SAGA 2020 が開催され当総領事館でもご協力をさせていただき、感染対策を万全に講じての開催は盛況にて幕を閉じ、参加者からも賞賛の声が上がるなど、今年国内唯一開催されたタイフェスティバルとして今後のイベント開催の一つの事例となるものでした。

改めて昨年一年を通して、当総領事館へご協力くださった皆さまへ心よりお礼を申し上げますとともに、今年ワクチンの開発と実用化によりコロナが収束し、経済の復興と世界の人々が健やかに新たなスタートを切れる年となるようお祈りしております。私達があと少しだけ続くであろうこの困難な時期を共に耐え乗り越えていくために、皆さまへ声援を送りたいと思います。新しい年の皆さまのご多幸とご健勝を祈念しまして新年のご挨拶とさせていただきます。

在福岡タイ王国総領事

アッタカーンウォンチャナマース